
　皆様方にはお健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申
し上げます。また、昨年中は大変お世話になり厚く御礼申し
上げます。
　さて昨年を振り返ってみますと、富山新港開港50周年とい
う節目を迎え記念式典が行われました。また『ねんりんピッ
ク富山2018』が開催され、射水市では３種目の交流大会が
開催されました。期間中は全国各地から多くの方々に訪れて
いただき、食をはじめとした本市の魅力に触れていただきま
した。そして今年は富山湾が加盟している『世界で最も美し
い湾クラブ』の総会が日本で初めて10月に富山県で開催さ
れ、会場の海王丸パークでも様々なイベントが行われる予定
となっています。これを絶好の機会と捉え射水市全体の活性
化と様々な情報を発信することで国内外に対して、より一層
の知名度アップにつなげたいと思います。そのほか昨年は大
雪、台風あるいは豪雨といった自然災害が多く発生し、例年

以上に災害への対応に奔走することとなりました。今後も防
災・減災対策を着実に推し進め、災害に強いまちづくりに取
り組むとともに喫緊の課題となっている少子高齢化・人口減
少問題に対する施策を積極的に展開していかなければなりま
せん。まだまだ教育・医療・地域福祉の環境整備や地域経済
の持続的発展への支援、さらには射水の未来を担う人材の育
成や地域資源の活用等も含め、昨年末全国82市の１つとして
中枢中核都市に選定されたことも追い風にしながら、地方創
生の取り組みを深化させて未来世代に選ばれるまちを目指し
て歩みを進めていかなければなりません。
　私はこれからも快適安心居住都市いみずの実現に向け、情
熱と責任世代としての自覚を持って全力で邁進致します。ど
うか今後とも一層のご指導、ご鞭撻と温かいご支援を賜りま
すよう宜しくお願い申し上げます。
　本年が皆様にとりまして健康で幸福な一年でありますよう
心からご祈念申し上げます。
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　平成30年10月27（土）市庁舎５Ｆの全員協議会室において射水市議会初の
議会報告会を開催しました。
　当日は午後７時開始で43名の方にご参加いただきました。冒頭、高橋議長

（当時）の挨拶に始まり、射水市議会の概要説明に続いて各常任委員会そして特別
委員会の各委員長からスライドを用いてそれぞれの活動の報告をさせていただき
ました。次に議会報告会開催にあたり、ホームページやファックスによって市民

の皆様から事前にお寄せいただいた質問への回答を行った後、質疑応答及び意見
交換を行うという３部構成でした。参加された方や事前質問では議会や議員に対
する疑問や要望また市政に関しての提言も含め様々なご意見をいただきました。
　今回いただいたご意見等を議会活動また市政に反映させるべく、しっかり取り
組んでいきたいと考えております。今後は議会報告会を発展させながら継続する
ことで市民の皆様にとって身近で開かれたより良い射水市議会となるよう努めて
まいります。
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皆様が感じている
想いやご意見または

地域の課題等をお寄せ下さい。
身近な代弁者として粛々と

努力して参りますので、
今後とも宜しくお願い

いたします。

議会以外での主な活動のアルバム

海王丸パーク展望広場
供用式典

自民党富山県連青年局
募金活動

安倍晋三自民党総裁来県

伏木富山港国際物流ターミナル
拡張工事竣工式典

自民党富山県連政務調査会
現地視察で大島駐在所

産業建設常任委員会の
行政視察で長崎県へ

４
月

４
月

５
月

▲剣淵町・早坂町長（左から５番目）、高橋議長（同３番目）、
生出副議長（右から４番目）と射水市・自民党新政会の面々

トピックス

▲所属会派　自民党新政会で姉妹都市の北海道
剣淵町を表敬訪問

一般質問
・子育て支援施策について
・クルーズ客船による観光振興について
・県立高校再編統合について
予算特別委員会　
・市内除排雪対策について
・ＶＲを活用した観光ＰＲ動画について
・庁舎１Ｆにおける企画展示等について

一般質問
・不妊治療費助成について
・小中学生の通学時における

安全確保について
・全国消防操法大会富山大会

について
予算特別委員会
・学力向上対策事業について
・共通封筒等について
・ドクターヘリについて

・常任委員会の所属変更があり以下の
委員会所属となりました

　▪️総務文教常任委員会　委員長
　▪️港湾振興特別委員会
　▪️議会改革特別委員会

会派　自民党新政会としての代表質問を行いました
・新年度予算編成方針について
・地方創生の深化について
・豪雨時の対応と対策について
・小中学校の整備について
・子育て支援について
・市内公共交通について
・観光振興について
・会議のＩＣＴ化推進について
予算特別委員会
・とやま型モデル実践事業補助金について
・いみずサクラマスについて
・母子手帳について一般質問

・防災対策について
・環境施策について
・都市公園整備について
予算特別委員会　
・農作物台風被害緊急対策事業費補助金

について
・公用車等について

３月定例会 ６月定例会

11月臨時会

９月定例会

12月定例会
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